



Dresden, den 8. Januar 2020

Zukunftswerkstatt Musikalische Nachwuchsförderung am kommenden Wochenende in Dresden

„Musikalischen Nachwuchs finden und fördern ist eine der großen Herausforderungen unserer Tage“, so Axel Köhler, Rektor der Dresdner Hochschule für Musik, im Vorfeld des Fachtages „Musikalische Nachwuchsförderung“ am kommenden Wochenende in Dresden. „Wir brauchen dringend Nachwuchs, nicht nur für die Orchester und Theater in der Region. Insbesondere Musiklehrer für Schulen und Musikschulen in unserem Land werden jetzt und in den kommenden Jahren dringend gesucht.“

Der Fachtag „Zukunftswerkstatt Musikalische Nachwuchsförderung“ der HfM Dresden in Kooperation mit dem Amt für Kultur und Denkmalschutz der Stadt findet am 10. und 11. Januar 2020 statt. Er widmet sich unter anderem der Frage, wie eine musikalische Kooperation zwischen einer allgemeinbildenden Schule und einem außerschulischen Musikpartner gelingen kann und wie aus Projekten an Schulen langfristige musikalische Laufbahnen von Kindern und Jugendlichen entstehen können. Der inhaltliche Fokus liegt dabei auf dem Singen an Grundschulen und den Chancen und Herausforderungen dieser Form der Musikalisierung.

Im Rahmen des zweitägigen Fachtages werden verschiedene nationale und internationale Projekte - u.a. aus Bayern und der Schweiz - sowie deren methodisches Vorgehen bei der Musikvermittlung in der Grundschule vorgestellt. Die Zukunftswerkstatt ist öffentlich. Sie richtet sich insbesondere an LehrerInnen von Grundschulen, Musikschulen und anderen musikalischen Bildungsinstitutionen.

Das detaillierte Programm zum Fachtag entnehmen Sie bitte in der Anlage.

Für Ihre Rückfragen stehen wir jederzeit gern zur Verfügung.

www.hfmdd.de